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この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　11：00	 １．点　鐘……〈会　長〉

	 ２．開会宣言

	 ３．ロータリーソング斉唱……四つのテスト

	 ４．会長挨拶並びに会長報告

	 ５．幹事報告

	 ６．出席報告

	 ７．委員会報告

	 ８．ニコニコボックス報告

	 ９．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（12 ／７）……

	 　　卓話「愛知教育大学のビジョン・目標・戦略」

	 　　講師　国立大学法人　愛知教育大学

	 　　　　　学長　野田　敦敬	様

（紹介者　石川　友美	会員）

	 　（12 ／14）……クラブ総会

	 　　　　　　　	 		次年度理事役員選出

	 10．諸事ご案内……〈親睦活動委員長〉

　11：20	 11．点　鐘……〈会　長〉

	 12．閉会宣言

２．観劇家族例会………〈親睦活動委員会〉
於：御園座

　　　開　　演　12：00 ～

　　　昼　　食　	開演前または幕間に（お座席にて）お

召し上がりいただきます。

　　　終演予定　14：30頃　終演後、自由解散

出 席

会員総数　97名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　75名

欠　席　19名　　出席率　74.67％

前々回（11／９）の修正出席率 100％

会 長 あ い さ つ

神野　公秀

　今年は、台風も少なく、朝夕の寒

暖差が大きい日が多く、綺麗な紅葉

を愛でることが出来、四季がある日

本の美しさを感じることが出来まし

た。一方、新型コロナウイルスが世

界中で猛威を振るい、日本でも今、

第三波に襲われ、私たちの生活様式

に大きな影響を与え、不自由な日々を余儀なくされてい

ます。そんな中、本日は観劇家族例会に多くの家族の皆

様、会員の皆様にご参加を頂き有難うございます。心よ

り感謝を申し上げます。

　この後お邪魔をさせて頂きます、御園座の変遷を簡単

に紹介させて頂きます。

　1895年に、名古屋の財界有志により、名古屋劇場株式

会社が設立され、長谷川太兵衛が初代社長に就任されま

した。長谷川氏は、東京、京都などの劇場を回り、東京

明治座を手本とする劇場を建設しました。翌、1896年６

月19日、初代　市川左團次一座の柿落としで開場をしま

した。

　1935年には新しい劇場を完成させましたが、名古屋大

空襲で全焼。1947年に再建されましたが、1961年に火災

で再び焼失してしまいました。その後、御園座会館とし

て再建され、ボウリング場やビリヤード場を併設、地下

には演劇に関する資料・書籍を所蔵する御園座演劇図書

館も設置されました。しかし、残念なことに、1974年に

はボウリング場・ビリヤード場を閉鎖、2015年３月には

劇場も閉館されました。現在の建屋は、建築家　隈研吾

氏が監修。地上41階、地下１階、高さ150メートル。１

階に店舗、２―４階に劇場、５階から上はマンションと

して利用する「グランドメゾン御園座タワー」となりま
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した。

　2018年４月１日より、劇場、演劇図書館（2階にあって、

入場無料）を再開場し現在に至っています。

　本年度、国際ロータリー　ホルガー・クナーク会長は、

「ロータリーは機会の扉を開く」と今年度テーマを掲げ

ました。「ロータリアンであることで得られる多くの機

会を生かしてして欲しい」とのメッセージと私は受け止

めています。コロナ禍で、思う活動は出来ないかもしれ

ませんが、今後も出来うる限りの活動をしていきたいと

思います。ロータリアンのご家族の皆様にも、参加頂け

る有意義で、楽しい例会を開催していきたいと思います。

今後もご参加頂けますようお願い申し上げまして、会長

挨拶とさせて頂きます。
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